

## SUBEN CALIFICACIÓN POR REFORMAS

**FITCH RATINGS** incrementó ayer las calificaciones de México, debido a que cuenta con sólidos fundamentos macroeconómicos y al compromiso para aprobar las reformas estructurales.

“El alza de las calificaciones de México es reflejo de sus sólidos fundamentos macroeconómicos, incluyendo la ausencia de desequilibrios macro-financieros,

su apego continuo a su meta de inflación y sus regímenes de cambio flexible”.

“Hay suficiente compromiso político para que se cumpla con la agenda pendiente, que incluye reformas fiscales y energéticas, las cuales serán discutidas en la segunda mitad del 2013”, agregó. ☺ **ENRIQUE HERNÁNDEZ**